
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

－PTA 役員会がありました－ 
２２日（土）学校公開のあと、全体会、PTA役員会が行われました。 

最初、全体会では、山口会長よりお話がありまし

た。 

「コロナがあってなかなかできなかった活動が、少しずつ元に戻って

こようとしています。保護者の皆さんの協力の下、盛り上げていきた

い。」とおっしゃっていました。私も同じことを考えていました。PTA

を中心にして、子どもたちの活動を支えていきたいです。 

このあと、職員紹介をしました。役員の方以外にもたくさん保護者

の方にお目にかかれて大変うれしく思いました。ありがとうございまし

た。 

そして、最後に今年度 PTAの役員になられた方２７名が、それぞれ

「総務部」「広報部」「補導部」に分かれて、これからの事業内容について話し合いました。大変熱心

に話し合いがされ、これからの活動が、楽しみになりました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※校長が、話し合いに出遅れ、補導部の話し合いに間に合いませんでした。写真がありません。申し訳

ありませんでした。 

 

話し合いの結果については、全体会の時にもお知らせしましたが、教頭がまとめて各家庭にお知らせ

します。そちらをご覧ください。 
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総務部の話し合いです。 広報部の話し合いです。 

山口会長のお話です。 

※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。 


